

# NEWS

## Samsir Salam Tekankan Pentingnya Netralitas Bagi ASN TNI Kades Termasuk Penyelenggaraan Pemilu

HermanDjide - [PANGKEP.NEWS.OR.ID](http://PANGKEP.NEWS.OR.ID)

Oct 24, 2024 - 15:02



Samsir Salam Tekankan Pentingnya Netralitas Bagi ASN TNI Kades Termasuk Penyelenggaraan Pemilu

PANGKEP -Ketua Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan Samsir Salam membeberkan mengenai beberapa fungsi Bawaslu diantaranya fungsi penindakan dan fungsi pencegahan.

Menurutnya, kesuksesan Bawaslu dalam melaksanakan tugasnya dapat dilihat baik dari beberapa sisi yang berbeda, misalnya semakin banyak penindakan, maka fungsi pencegahan berjalan maksimal.

“Semakin banyak yang ditindak apakah Bawaslu sukses? Saya bilang itu juga bisa dibilang tidak sukses, karena memang ada fungsi penindakan, tetapi fungsi pencegahan berjalan” katanya.

“Sejauh mana pencegahan itu sukses? Ketika misalnya mampu meminimalisir potensi pelanggaran yang terjadi pada setiap tahapan pemilu dan pemilihan” lanjutnya saat menjadi narasumber pada Sosialisasi Pengawasan Pemilihan yang digelar oleh Panwaslu Kecamatan Liukang Tupabbiring, di café logos, Pangkajene (Kamis, 24/10/2024).

Dalam kesempatan yang sama, ia meminta kepada seluruh peserta yang didominasi oleh ASN dan Kepala Desa untuk senantiasa menjaga netralitasnya dalam penyelenggaraan pemilihan tahun 2024.

Selain itu, dirinya juga mengajak masyarakat untuk mengawasi dan melaporkan para penyelenggara pemilu yang ada di wilayahnya yang diduga tidak netral.

“Saya harap kita semua bisa menjaga netralitas kita, sebaliknya jika bapak/ibu menemukan jajaran kami (pengawas pemilu) yang tidak netral, laporkan ke kami” tegas Samsir.

Sosialisasi pengawasan yang digelar oleh Panwaslu Kecamatan Liukang Tupabbiring dihadiri oleh beberapa pihak diantaranya, Camat Liukang Tupabbiring, Perwakilan dari Kapolsek, Danramil, Kepala Desa, Lurah, Tenaga Pendidik, dan Tenaga Kependidikan serta Jajaran Panwaslu Kecamatan Liukang Tupabbiring.( Herman Djide)